



El espejo

Ivonne Julieth Sánchez Gracia
Lic. Educación Artística
Semestre VIII – CAT Ibagué

Hoy, en esta isla, ha ocurrido un milagro. Sucedió como en cualquier día soleado. Entró en pánico y no sabía qué hacer, su hermano había perdido toda la fe, su esperanza murió cuando esperó atentamente una respuesta del cielo.

Extendió sus brazos hacia arriba y con la mirada en alto, buscaba resolver todo el problema. No se quedó ahí, quiso sobresalir y le construyó un gran edificio para manifestar todo su amor.

Quizás olvidó su humanidad o no tenía lo suficiente autoestima, pero se perdió. Su hermano recorrió grandes distancias con el fin de rescatarlo, pero solo se encontró con una lujosa construcción. Se sorprendió cuando frente a frente solo vio su reflejo.

